
  

Comitato 
Sezione Biasca e Valli  

  

Associazione Ticinese 
Terza Età  

 02.04.25 Sonja Fusaro   

  

PROTOCOLLO ASSEMBLEA GENERALE ORDINARIA Sezione ATTE Biasca e Valli 

Data: 2 aprile 2025  c/o SMU Biasca  /  ore 14:00 

Presenti: sono presenti 86 persone 
 
Ospiti: Segretario cantonale G.Casella;  Giorgio Comi pres. ATTE Mendrisio;  
             E. Beltrami pres. Lugano;  G.Ravasi pres.di Atgabess; G.Cocchi pres. di Generazione+.  
 
Ospite relatore: Paolo Attivissimo 

 

 

 

Ordine del giorno: 

   1) Nomina del presidente del giorno e du 2 scrutatori 

   2) Approvazione verbale del 24 aprile 2024 

   3) Relazione Presidenziale 

    -  retrospettiva attività 2024 

    -  relazione Gruppi Regionali 

    -  relazione Centro Diurno 

   4) Presentazione dei conti, rapporto dei revisori 

   5) Nomine statutarie 

   6) Eventuali 
 

Seguirà una relazione del giornalista e scrittore Paolo Attivissimo sul tema:   

“L’intelligenza artificiale al servizio delle persone anziane: innovazione per una vita migliore”. 

 

E. De Boni, presidente ATTE Biasca e Valli apre i lavori assembleari salutando e dando il 

benvenuto agli ospiti, agli invitati e a tutti i soci convenuti.  

Comunica che il Consigliere di Stato onorevole Raffaele De Rosa si scusa per l’assenza dovuta 

ad ulteriori impegni, come pure l’assenza per malattia del Presidente ATTE Centrale Gianpaolo 

Cereghetti dei quali verranno letti gli scritti da loro inviatici. 

Si chiede ai convenuti un minuto di silenzio in memoria di tutti i soci che ci hanno lasciato durante 

il 2024. 

 

 

1) Nomina presidente del giorno e di 2 scrutatori.   

Viene nominato presidente del giorno il signor Giorgio Comi, quale segno di collaborazione tra 

le diverse sezioni. 

Sono proposti come scrutatori i signori G. Casella ed E. Beltrami, i quali accettano l’incarico. 

                                           

2) Approvazione verbale del 24 aprile 2024.     

Sigra  Miris Rampini chiede la dispensa dalla lettura del verbale.  

L’assemblea approva. 

 

Prima dell’inizio della relazione presidenziale, al presidente del giorno, signor Comi, viene affidato 

il compito di dare lettura ai messaggi pervenuti dall’Onorevole De Rosa e dal Presidente 

Cereghetti. 



       

                                     

3) Relazione presidenziale:                       

Il Presidente E. De Boni espone la propria relazione, soffermandosi sulle attività svolte 

durante l’anno.  

Informa circa una lieve diminuzione del numero dei soci attivi, sottolinea la stabilità finanziaria 

dell’Associazione e descrive l’assestamento organizzativo intervenuto tra Sezione, CDSA e 

Regione Solidale. 

Evidenzia le molteplici attività realizzate e illustra le prospettive e le sfide future, indicando gli 

obiettivi principali per il nuovo anno: 

1)  promuovere la digitalizzazione e l’adozione di nuovi approcci; 

2)  intensificare la ricerca attiva di nuovi soci; 

3)  sviluppare nuove attività per rendere l’Associazione più attrattiva; 

4)  favorire la ricerca attiva di nuovi volontari, elemento essenziale sia per  

     la Sezione sia per i Gruppi e i Centri ricreativi. 

              

(La relazione presidenziale è a disposizione di chi ne facesse richiesta)           

 

Successivamente, prende la parola il signor Gian Piero Bianchi, responsabile dei Gruppi e dei 

Volontari, il quale illustra le attività svolte dai Centri di  Ambrì, Faido e Olivone,  

dai Gruppi regionali (Gruppo Leventina e Gruppo Blenio e Riviera),  

dai cori “Ra Froda” e “Leventinella”  

e illustra le particolarità del progetto CineATTE, sviluppato in collaborazione con il Cinema Blenio 

di Acquarossa. 

 

Infine, viene invitata a salire sul palco la signora Rachele Huber, nuova coordinatrice dei Centri 

diurni di Biasca e Lugano, la quale si presenta all’assemblea.  

A lei da inizio anno sono affidate le responsabilità operative e strategiche del CDSA e della 

Regione Solidale. 

Segue una relazione da lei portata all'assemblea. 

 

   

4) Presentazione dei conti, rapporto dei revisori:                                                             

Gabriella Rossetti presenta la situazione finanziaria al 31 dicembre 2024 che chiude 

con un utile complessivo di CHF. 12'843.17, cosi ripartiti:   

 Sezione   utile   CHF. 13'325.20   

 CDSA    utile   CHF.   2'013.43   

 Centro di Faido  utile   CHF.   1'477.90   

 Centro di Olivone  utile   CHF.      545.10  

 Centro  di Ambrì  perdita  CHF. – 7'093.90                               

 Gruppo  Blenio-Riviera utile   CHF.    1'175.45                           

 Gruppo Leventina  utile   CHF.    1'399.99                                 

                  

Il rapporto dei revisori Paglia Doris e Graziana Del Pietro propongono all’Assemblea 

l’accettazione dei conti dell’esercizio 2024, di dare scarico al Comitato e riportare i risultati 

d’esercizio sul capitale proprio. 

 

Il Presidente, coadiuvato dalla signora Rossetti, fornisce — su richiesta del socio signor Lucio 

Barro — una spiegazione in merito alla perdita subita dal Centro di Ambrì. 

L’Assemblea approva i conti all’unanimità.  

      

(La relazione finanziaria e di revisione é a disposizione di chi ne facesse richiesta) 



5) Nomine statutarie:               

Il comitato è il punto di riferimento per tutta la Sezione Biasca e Valli.  Il presidente ritiene 

necessario potenziare il Comitato con ulteriori figure chiave. Chiede quindi all’Assemblea la 

concessione di mandato per la ricerca di nuovi membri da inserire in particolare per la 

gestione.  L’assemblea approva e concede il mandato. 

6) Eventuali:                                 

Il presidente del giorno G. Comi  chiede ai convenuti se ci sono ulteriori interventi.  

Chiede la parola la signora D. Andreetta presidente del Gruppo Blenio e Riviera la quale 

informa dell’avvenuto gemellaggio con il Gruppo di Castel San Pietro,  

della passeggiata alle isole di Brissago  

e dei prossimi festeggiamenti per i 25 anni di fondazione del Coro “Ra Froda” che si terrà il 17 

maggio 2025. 

Non ci sono ulteriori interventi e quindi il Presidente E. De Boni chiude la parte ufficiale 

dell’Assemblea invitando tutti ad ascoltare l’interessante intervento da parte di Paolo 

Attivissimo sul tema  

“L’intelligenza artificiale al servizio delle persone anziane: innovazione per una vita migliore”. 

 

Concluso l’intervento del signor Paolo Attivissimo, il Presidente esprime un caloroso 

ringraziamento al relatore e a tutti i convenuti, e li invita a prendere parte all’aperitivo, a 

conclusione della giornata, 

L’Assemblea Generale, 2025 termina verso le 16.45 

 

Per il verbale: Sonja Fusaro-DeLuigi     Biasca, 14 aprile 2025 


